

UN MOIS - UNE RACE

FÉVRIER 2021

LE BERGER ALLEMAND



Sa force Herculéenne et son adaptabilité en font une des races de prédilection pour les forces de l'ordre. Capable de rester calme mais aussi de déployer une énergie considérable, son maître pourra compter sur lui quelle que soit sa mission : piste, mordant ou recherche.

Il s'adapte à toutes les disciplines et fait partie des races favorites des chiens d'utilité. Son caractère, son intelligence et son habileté en font un chien de travail émérite. Deux sélections morphologiques ont été réalisées : une lignée "beauté" et une lignée "travail".

